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丹羽大使が対中ODA強化を意見具申 2010/12/20 09:28 

  青木直人氏が6月の段階で予測していた！  
  

   ODAビジネス、商社の中で も 

     中国に献金してきた企業伊藤忠！ 

   
  18日の渋谷国民行動のレポートを優先させたので、丸一日遅れとなってしまいましたが、19日の産経新聞で、丹羽大使が対

中ODA強化を意見具申という信じられない記事が配信されていました。恐らくスクープなのでしょうが、丹羽大使の頭の構造が

疑われる噴飯ものの内容です。先ずは記事をご覧下さい。  
  

  
産経新聞12月19日1面トップの記事画像（画像クリックでネット記事） 

  
   丹羽大使が対中ＯＤＡ強化要請 関係改善めざし外務省に  
 在中国の丹羽宇一郎大使が今月上旬、日本から中国への政府開発援助（ODA）の強化を外務省本省に意見具申していたこと

が18日、分かった。中国の経済力の向上に伴い減少傾向にある対中ODAの増額を事実上求めたものだ。 
  
   国内総生産（GDP）で日本を抜いて世界２位になるといわれるほどの経済力をつけ、軍備増強も続ける中国にODAを供与し

続けることには批判が多く、打ち切りを求める声も出ている。これに対し、丹羽氏は9月の沖縄・尖閣諸島沖での中国漁船衝突事

件で悪化した日中関係の改善に向け、他の予算を削減してでも対中ODA予算の「増額」が効力を発揮すると判断したようだ。 
  
  政府関係者によると、丹羽氏は意見具申の中でODAが日中間の経済、交流関係を強化する外交手段として有効だとの見解を

示した。特に環境技術協力や中国国内の法整備、労使紛争解決のメカニズム構築などにODA予算を重点配分することを主張し

た。 
  
  そのうえで、対中ODAを打ち切ることは、中国側の批判を受けることになると「警告」したという。（後略）  
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同じく2面の囲み関連解説記事（画像クリックでネット記事）  

  
 いまや「支那が嫌いだ」という日本国民が80％を超えています。それもこれも度重なる支那の常軌を逸した対日侵略、恫喝が

原因ですが、そのなかで対中関係改善のためにODA予算を増やせと言っているのですから、完全に外交官としては失格で、多

くの日本国民の非難を集めていることでしょう。 
  
 産経の記事の中で、丹羽大使は記事が伝えたような事実はない、と否定したとありますが、ここまで具体的に書かれている以

上、誰がそんな事を信じますか。尖閣事件の折、支那当局から真夜中に呼び出されてノコノコ出かけていく外交センスのなさは

折り紙付きですが、本当にダメですね～。 
  
 一応、丹羽宇一郎氏は伊藤忠商事の社長を六年、会長を六年つとめ、時々はテレビに出演してそれらしいことを発言していた

はずですが、やはり商売と政治の世界はまるで違うということをはからずも氏自身が証明した形です。同じ商売人でもJR東海の

葛西敬之氏とはえらい違いですね。 
  

 
 伊藤忠は中国にもっとも献金をしてきた企業と暴露する青木直人氏。 
既に六月の段階で新しいODAの可能性について言及していますね。 

  
 この丹羽大使の就任が何を意味するのか、すでに青木直人氏が六月に岡山で行った講演ですのものズバリを指摘していまし

た。伊藤忠がODAビジネスにもっとも熱心に取り組み、数十億の単位の献金を中国首脳に行ってきたこと、その狙いは日本から

の新たなODAで伊藤忠がそれを受注すること、と見事に予測しています。 
  

 また外交官としての資質もゼロ、深夜に呼び出されてノコノコ出かけた段階で、まともな政府なら更迭すべきでした。というより、

こんな男を中国大使に任命した内閣の責任問題でしょう。政府はいまからでも遅くないから直ちに丹羽大使を更迭してしっかりと
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タグ： 丹羽宇一郎大使  政府開発援助（ODA）の強化  外務省本省に意見具申  中国漁船衝突事件  日中関係の改善  中国

側の批判を受ける  警告  青木直人  伊藤忠  ODAビジネス   

日本の国益を主張出来る人間に替えるべきです。 
  
 誰か適任か判らない、と言うなら私が提案しましょう。同じ民間人ですが、支那の恐ろしさを身をもって体験し、これと戦い続け

てきた「金美齢」女史を推薦します。彼女は日本国籍を取得してまだ日が浅いですが、その言論活動をチェックすれば、これほど

日本を愛し、日本の国益のために活動してきた人も希でしょう。 
  
 でもまあ、産経新聞が大々的に報じてくれたおかげで、同じようなことは二度と言い出せない筈、抑止効果は充分あったと思い

ます。圧倒的多数の日本国民が今回の尖閣事件を怒っている、少なくても支那への援助は即刻止めるべきだ、と思っている 中

の今回の丹羽発言。はやくまともな保守連立政権を実現させないとますます日本は溶けてなくなりそうです。 
  
  

  
   ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  

    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
    ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

       ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー   

  
   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(26) 

コメント(26) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/12/20 10:33Commented by nokotan さん 

おはようございます 

 
安倍元総理が戦後レジームを壊そうとして逆に潰されましたが、国民の理解が追いつい

ていなかったのが原因だと思います。ＮＨＫの会長を葛西敬之さん、読売新聞の主幹を櫻

井よし子さんとかに変える人事が行なわれたら、この国は劇的に変わるでしょう。労組と

常識のある国民の対決になりますが、内部の強力を得て国民でクーデターを起こせない

ですかね。  

 

2010/12/20 10:58Commented by yohkan さん 
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ODAと云う形で、国民の血税を出身企業（伊藤忠）に還流させようと動いたの

であれば、これは立派な犯罪です。商人だからと許せる範疇を超えてます。当

然、更迭すべきです。 

 
後任の中国大使は、しっかりした見識と愛国心を持った人物であって欲しいものです。  

 

2010/12/20 13:27

Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
>ＮＨＫの会長を葛西敬之さん、読売新聞の主幹を櫻井よし子さんとかに変え

る人事が行なわれたら、この国は劇的に変わるでしょう。 

 
それは素晴らしい人事ですね(^^)。 
 
>労組と常識のある国民の対決になりますが、内部の強力を得て国民でクーデターを起

こせないですかね。 

 
国内の反日グループはいずれ摘発しないと日本は良くなりませんね。 

 

2010/12/20 13:29

Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>これは立派な犯罪です。商人だからと許せる範疇を超えてます。当然、更迭

すべきです。 

 
本当にふざけた話ですね。 

 
>後任の中国大使は、しっかりした見識と愛国心を持った人物であって欲しいものです。 
 
いよいよとなったら大使紹介して空席のママでも良いと思っているんですよ。これだけ日

本に敵意を持ち、攻撃的な国ならば。 

 

2010/12/20 13:29

Commented by 3813 さん 

経済人の慾呆けには、経団連会長をはじめ、呆れますね。 
慾の渦中に入ると、先が見通せなくなるとは。 

 
金 美齢さん、大賛成です。丁度、続けて彼女の著書を数冊 
読み終えたばかりで、日本人よりも本物の日本人だと感銘を 
受けました。 日本に帰化なさいましたが、その理由が「中 
国人になりたくないから」であるとのこと。 

 
50年余に及ぶ、台湾独立運動の勇者であり、歴史にも精通さ 
れた彼女に、日本を牽引して戴きたい願いしきりです。  

 

2010/12/20 13:36Commented by causal さん 

 
花うさぎさん今日は。 

 
こと今日に至ってまでも「対中ODA具申」ですか。 
その昔、全共闘の闘士であったとのことで、さもありなん哉。 

 
米太平洋軍のキーティング司令官が訪中して中国軍事当局者と 
会談して際、中国側が、太平洋を東西に分割し東側をアメリカ 
西側を中国が管理する事を提案(2007年8月17日ワシントン・タイムズ) 
 
彼らのシナリオからすれば近い将来、尖閣・沖縄はもとより日本は 
中国の植民地となるでありましょう。( 日米同盟の破棄が前提となりますが。) 
 
日本は中国・北朝鮮・ロシアの核保有国に囲まれ世界で も危険な状況に 
置かれている。 

 
「非核三原則、武器輸出三原則の見直しにより又、集団的自衛権を行使 
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出来るとの解釈まで踏みこみ日本が核保有(核の持込みも含め)を決断し 
自主防衛することが中国の勢力圏拡張の野望を阻止出来る。 
これは我国だけでなくアメリカの国益にも合致する。」と 

 
アメリカ大統領を説得させ得る日本の首相よ。民主党に替わり出でよ。 

 
 
 
 

2010/12/20 14:03

Commented by その蜩 さん 

国政の私物化をこれ以上許すべきではないですね。 

 

2010/12/20 14:33

Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま こんにちは 

 
昔の日本人は金のことばかり言うと卑しい、と言ったんですが。なんという馬鹿

なんでしょう。日本の恥ですな。 
本で読んだだけですが、昔の軍人のほうがよほど現実的で努力家で行動も立派です。日

本でもう少し軍人が尊敬されればいいと思いますね。 

 
ところで、ニコニコ生放送で桜井会長が言っていたのですが、朝鮮人が市役所に抗議や

要求に行くと、全ての市役所ではないですが市役所は「在特会が来るから、駄目」と言う

ようになったそうですよ。 
だいぶ前に、市役所の職員と話した事があるのですが、役所は抗議とか要望が無いと動

きません、と言っていましたから、案外効果があるんですね。 

 
私も、人権週間のとき落合恵子の講演会が会ったので、役所に人権と言うのなら口当た

りのいい人権を言うんじゃなくて拉致被害者の事とかモットやる事があるだろう。フェミニス

トだし、だいたい講演料が高額でしょう、と電話で文句を言いました。担当者は実に嫌そう

でした。  

 

2010/12/20 14:38Commented by 花うさぎ さん 

To 3813さん こんにちは。 
 
>慾の渦中に入ると、先が見通せなくなるとは。 
 
酷いですよね。 

 
>日本に帰化なさいましたが、その理由が「中 
>国人になりたくないから」であるとのこと。 
 
私は彼女のハッキリ言うものいいが大好きなんですよ(^^)。 
 
>彼女に、日本を牽引して戴きたい願いしきりです。 
 
次の内閣で外務大臣に推薦したいですね。 

 

2010/12/20 14:41Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 
>その昔、全共闘の闘士であったとのことで、さもありなん哉。 
 
あれ、そうなんですか？知らなかったです。 

 
>日本は中国・北朝鮮・ロシアの核保有国に囲まれ世界で も危険な状況に 
>置かれている。 
 
腹黒い国ばかりですよ。 

 
>自主防衛することが中国の勢力圏拡張の野望を阻止出来る。 
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これは間違いありません。 

 
＞アメリカ大統領を説得させ得る日本の首相よ。民主党に替わり出でよ。 

 
一刻も早く、出て欲しいです。 

 

2010/12/20 14:42Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんにちは。 
 
>国政の私物化をこれ以上許すべきではないですね。 
 
大手の総合商社がここまで酷いとは、絶句ですね。  

 

2010/12/20 14:44Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんにちは。 
 
>日本でもう少し軍人が尊敬されればいいと思いますね。 
 
はい。これも戦後教育の弊害ですね。 

 
>市役所は「在特会が来るから、駄目」と言うようになったそうですよ。 
 
おお～それはそれは。効果が出てきましたね。 

 
>フェミニストだし、だいたい講演料が高額でしょう、と電話で文句を言いました。担当者は

実に嫌そうでした。 

 
がははははは、 高です(^^)。 

 

2010/12/20 15:37Commented by 八目山人 さん 

鳩山が中国へ行って、黄砂対策として1兆7000億円出すといった話がちょっと出ました

が、あの話は今どうなっていますか。 
その後何も出て来ないのですが。  

 

2010/12/20 17:03Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
一介の民間人大使風情が国家外交戦略への口出しをいとも簡単に破るとは論外です。

従来の官僚では到底ありえない発言です。 

 
早ほぼ４０年前、即ち田中角栄の日中国交樹立の時、周恩来が日本への賠償を放棄

する発表の担保としてこの種のＯＤＡが日本政府の見返りとして今日まで活用されてきた

のは明白だと思います。 

 
時は流れて、今やその規模で世界経済第二国になろうとしている中国の発展の土台とな

って支えてきたのはこのＯＤＡであるのは間違いありません。 
その折には伊藤忠もそうとう恩恵に与った訳です。 

 
状況から言って、中国に 早ＯＤＡは必要ないというのが常識なのに、強化しろというの

は狂気の沙汰です。 

 
丹羽氏はビジネスマンとして徹底して各種問題を研究・解決してきた実績は評価します

が、政治・外交はそれとは別物ですからね。 

 
人間、自分の実力を正しく把握できず、一方、どの政党や政治家が正しか位は百戦錬磨

のビジネスマンなら分かりそうなもんですがね。 

 
仙谷同様、結局、社共的思想イデオロギーたる中国への贖罪意識の世界から抜け切れ

ないのでしょう。 

 
人間的には三流以下ですね。 
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2010/12/20 17:11

Commented by 花うさぎ さん 

To 八目山人さん こんにちは。 
 
>その後何も出て来ないのですが。 

 
そういわれてみればその通りですね。 

 
巨額な予算措置が必要ですから、今のところは「言った見ただけ」の状態ではないでしょう

か？ 

 

2010/12/20 17:13

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。  
 
>状況から言って、中国に 早ＯＤＡは必要ないというのが常識なのに、強化

しろというのは狂気の沙汰です。 

 
そういう常識がなくて、自社の売り上げアップのためには日本の予算をどう利用するか？

売国商人に成り下がっていますね。 

 
>仙谷同様、結局、社共的思想イデオロギーたる中国への贖罪意識の世界から抜け切

れないのでしょう。 

 
いい年して本当に情けないですね。さっさと「辞めろ！」と言いたいです。 

 

2010/12/20 21:04Commented by ぷんぷぃ さん 

オレは皆さんとは違う意見だな。。。。 

 
支那に限らず、ＯＤＡの即時停止を求めるな。。 
「金は出さないが、古い技術と人は出す。」と言う風に舵をとってもらいたいね。お金があ

っても独自の技術は買えないからね。 

 
今年だけで、４８兆円もの国債を発行しているしね。 

 
拠出国もエネルギー産出国を中心にするなど、金額だけでなく全体的な見直しが必要と

感じるな。  

 

2010/12/20 22:47Commented by katachi さん 

国民運動として、支那のＯＤＡ支援反対運動を起こす必要があるんじゃないですか。 
選ばれた国会議員がダメであれば、国民が「日の丸デモ」で恣意行動を起こさなければい

けない。 
国民の側から喝を入れることです。 
たかだか一商社のキックバックのためにＯＤＡを利用されるのは国家としての体を成して

いない。 
即刻更迭人事です。 
民主は人を見る目も無ければ取り得のない無政府を演じている。  

 

2010/12/21 09:13Commented by 花うさぎ さん 

To ぷんぷぃさん おはようございます。 
 
>「金は出さないが、古い技術と人は出す。」と言う風に舵をとってもらいたいね。お金が

あっても独自の技術は買えないからね。 

 
なるほど。 

 
>拠出国もエネルギー産出国を中心にするなど、金額だけでなく全体的な見直しが必要
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と感じるな。 

 
一つの考え方ですね。ご意見ありがとうございます。 

2010/12/21 09:15

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>国民運動として、支那のＯＤＡ支援反対運動を起こす必要があるんじゃない

ですか。 

 
大賛成です(^^)。 
 
>即刻更迭人事です。 
>民主は人を見る目も無ければ取り得のない無政府を演じている。 
 
本当にこれが本当に我が祖国の内閣か？と目を覆いたくなるような酷さですね。 

 

2010/12/21 10:39

Commented by nokotan さん 

To ぷんぷぃさん  
> 
>拠出国もエネルギー産出国を中心にするなど、金額だけでなく全体的な見

直しが必要と感じるな。 

> 
 
自民党政権では資源獲得と国益のためにＯＤＡを活用していたと理解しています。  

 

2010/12/21 17:44Commented by ぷんぷぃ さん 

To nokotanさん  
 
>自民党政権では資源獲得と国益のためにＯＤＡを活用していたと理解しています。 
 
＞＞貴殿の言うとおりです。確かにそういった面もありますね。しかし、一方でＯＤＡはゼ

ネコンを太らすだけだったとか。。。ムダな箱もの多かったとの報道が何度もされておりま

す。またこれが、財界との癒着の原因ともなっています。 
  
自民党末期はだいぶ解消されましたが、歴史をさかのぼりＯＤＡ全体で見ればＯＤＡ＝国

益とは言えない部分もあるのではないでしょうか？ 
湯水の如くジャブジャブ血税を使っていましたからね。 

 
そう考えれば、ＯＤＡが国益にかなった部分もあるし、かなってない部分もあると言えると

思います。我が国の財政は対岸の火事ではなく、自国が火事になっている状況です。 

 
金額はもとより、支援国も含めた協議が必要では？とやっぱり思いますね。 

 

 

2010/12/21 21:11Commented by nokotan さん 

To ぷんぷぃさん 
 
＞  
金額はもとより、支援国も含めた協議が必要では？とやっぱり思いますね。 

 
＞ 
別に反対しているんじゃないですよ。当然のことですし。資源獲得と国益のためにＯＤＡが

活用されていたという事実を述べただけで、それ以外に邪な使われ方をされていた場合

は検証して糾弾しなければならないと思います。 近では西田さんが行かれたようです

が、以前は確か西川さんや鴻池さんらも現場を視察されていたと思います。税金ですか

ら、当然、支援国と日本の両方の国益にならなければだめでしょう。 
石原都知事によれば、赤字国債の半分は自民党時代の小沢がつくったそうです。丹羽大

使のこの報道には私も腹を立てています。日本はお金が無いのにシナにＯＤＡしている場

合かよと思います。しかもよりによって反日のシナなんかにと。  

 

2010/12/21 23:25Commented by naughtysay さん 

 明治時代の商社マンたちは明らかに無防備の、武器を持たない兵隊さんたちでしたが
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現在は・・・・。  
経団連の「目刺の土光さん」は今となっては懐かしい存在ですが、現会長の米

倉氏しかり、そして丹羽大使しかり、経済、金銭的な方面からでしかの発想し

かできない人物ですね。 
加えて、「国家観」というものが無いのではないか？、としか思えません。 
 少なくとも丹羽大使は早々に更迭するべきと思います。 いったい「伊藤忠商事」でなに

をやってきたのでしょうか？ 
中国のことを少しでも知っていれば中国共産党主導である限り中国と日本国との友好関

係などというのは「幻想」でしかなく、互いに「利用し、利用される」関係しかあり得ないとい

うことが明白であるのに・・・。 
その点では、自民党の「麻生氏」が中国に向かって、おたくらの言う「友好」は当てになら

ない・・・・と言い放ったことを今更ながら評価しないわけにはまいりません。 

 
やはり、同じ「漢字」を使っているので「同文同種」という錯覚があるのでしょうね、そして例

の「一衣帯水の関係」というやつね。 
御老体はこういうことに目が眩みがちの人が多いですね。  不見識の極みであります

が、そういう人たちが国家の行動に影響を及ぼすことが無いように願いたいものです。 

 

2010/12/22 04:19

Commented by 花うさぎ さん 

To naughtysayさん おはようございます。  
 
>加えて、「国家観」というものが無いのではないか？、としか思えません。 

 
はい、ハッキリ言ってないですね。 

 
>少なくとも丹羽大使は早々に更迭するべきと思います。 いったい「伊藤忠商事」でなに

をやってきたのでしょうか？ 

 
自社の売り上げと利益の追求のために奮闘努力してきたと思います。国柄を超えて。 

 
>自民党の「麻生氏」が中国に向かって、おたくらの言う「友好」は当てにならない・・・・と

言い放ったことを今更ながら評価しないわけにはまいりません。 

 
いいですね～(^^)。 
 
>不見識の極みでありますが、そういう人たちが国家の行動に影響を及ぼすことが無い

ように願いたいものです。 

 
いわゆる左翼の親中派と呼ばれる年寄りはその傾向が大学教授も含めて強いですよ。  

 

2010/12/24 16:54

Commented by ぷんぷぃ さん 

To nokotanさん  
 
不愉快な思いをさせたようで。。。申しわけない。 

 
ベトナムとタイで西松建設の問題が上がって来ましたが。。。 
そんなのも、汚沢が絡んでるのでしょうね。 

 
かっこいいこと言ってますが。。。 
血税で私腹を肥やすとはトンでもない野郎ですね。 
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